## Wir bewahren Tradition

Die Renovierung einer traditionsreichen, jahrzehntealten Fahne bedarf eines großen Maßes an Sachkenntnis, Geschicklichkeit und Einfühlungsvermögen. Wir legen größten Wert darauf, die Ursprünglichkeit und den Charakter der Fahne zu erhalten.

Unsere Fotos zeigen Details der Restaurierungsarbeiten.



**Alte Schriften erhalten** Neue Schriftzüge werden den bestehenden Schriftty-

pen nachgebildet.



Übernahme der Stickereien Die großflächigen Motivstickereien werden mit Gold- oder Silberkordeln fixiert.



Materialvielfalt Ein großer Vorrat an Fäden und Stoffen ermöglicht unauffällige Reparaturen.



Verzierungen
Die Verzierungen werden
dem Vorbild der bestehenden Fahnen nachempfunden.



Die Kurbelstickmaschine

Für Restaurierungen und Traditionsstickereien kommen Original-Stickmaschinen wie vor 100 Jahren zum Einsatz.



**Plattstichmaschine** 

Mit der Plattstichmaschine werden bei der Renovierung Bereiche ergänzt und ausgebessert.



**Farbauswahl** 

Bei der Renovierung ist große Sicherheit im Farbgefühl und beim Kombinieren von Tönen wichtig. Die Stickerin wählt graduell abgestufte Stickfäden eines Farbtons und erzielt so dem Druck nachempfundene Farbverläufe.